



2024 DESTINO

CLAUDIA SHEINBAUM

Ve en el Tren Maya la ruta a la prosperidad

TRAS CELEBRAR LA inauguración, aseguró que los trenes de pasajeros mejorarán la movilidad del país

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gmm.com.mx

Reunida con militantes de Morena, PT y PVEM en el municipio mexiquense de San Felipe del Progreso, la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum celebró la inauguración del primer tramo del Tren Maya, considerándolo como un factor de impulso al sur del país.

Al hacer un recuento de los logros gubernamentales en el actual sexenio, la abanderada de la coalición Seguimos Haciendo Historia se refirió al rescate de los trenes de pasajeros.

Acompañada del presidente de Morena, Mario Delgado, y del diputado Gerardo Fernández Noroña, la exjefa de Gobierno aseguró que el Tren Maya en el sureste mexicano abrirá las puertas a la prosperidad compartida para comunidades que históricamente han sido olvidadas.

Adelantó que esa visión de la movilidad formará parte de su propuesta de continuidad.

La precandidata Sheinbaum también se refirió a la nueva integrante de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la ministra Lenia Batres Guadarrama, designada este jueves por el presidente López Obrador.

Dijo que su nombramiento confirma que hoy en México es tiempo de las mu-

jerías transformadoras y que esto también es parte de los grandes cambios que se dan con el actual gobierno.

Al continuar su gira por el Estado de México, en el municipio de Jilotepec, Claudia Sheinbaum se comprometió "a conservar la esencia de la 4T" y reiteró la importancia de los trenes de pasajeros para mejorar la movilidad del país.

"Lo importante es que no haya retrocesos, seguir avanzando, seguir trabajando por la construcción de los derechos del pueblo de México, por el bienestar del pueblo. Que sigamos viendo al pueblo, no a los de arriba, porque cuando al pueblo le va bien, a todos les va bien", finalizó.